

LA CAMPAÑA “EDUCANDO EN SEGURIDAD” VISITA NUESTRO CENTRO POR CUARTO AÑO.

Esta campaña se desarrolla en un autobús articulado, que llegó a las puertas de nuestro centro el pasado mes de febrero. El autobús está acondicionado como aula y sala de reunión y su misión es difundir la cultura de la prevención de riesgos laborales por toda la comunidad educativa castellano-manchega, dotando a los jóvenes de hábitos de trabajo saludables y seguros y fomentando el conocimiento en materia de seguridad y salud en el trabajo.

Al autobús subieron todos los grupos de 3º ESO y participaron en unos talleres multimedia. El autobús está dividido en dos salas: una de ellas está equipada con ordenadores en el que a través de un programa informático se les forma en prevención de riesgos laborales y una segunda sala, en la que hay una pantalla y se juega a un trivial relacionado con lo que han visto anteriormente.

La experiencia resultó interesante y motivadora para los alumnos. Asimismo, todos los que subieron al autobús tuvieron como obsequio una bolsa.

Nos parece muy interesante esta campaña ya que promueve entre los jóvenes valores de seguridad y prevención de forma que los pueden extrapolar a su vida cotidiana y a su futura incorporación laboral.

